

Wie Vergeben und Versöhnen geschehen kann

Ein biblischer Ratschlag

In der Rede über das Leben in der Gemeinde, in der Gemeinschaft der Freunde Jesu, sagt Jesus:

Wenn sich jemand, ein Bruder oder eine Schwester, gegen dich verfehlt hat, dann geh zu ihm. Sprich mit ihm und weise ihn unter vier Augen zurecht. Hört er auf dich, so hast du deinen Bruder oder deine Schwester zurückgewonnen. Hört er aber nicht auf dich, dann nimm einen oder zwei Begleiter mit und versuch es mit ihnen zusammen. Bleibt auch das ohne Erfolg, dann sag es der Gemeinde. (...)

Schließlich fragte Petrus: Herr, wie oft muss ich meinem Bruder oder meiner Schwester vergeben, wenn sie sich gegen mich verfehlt haben? Sieben Mal?

Jesus sagte zu Petrus: Nicht sieben Mal, sondern siebzig Mal sieben Mal.

Nach Matthäus 18,15–17a.21–22

Bei Matthäus werden drei Schritte genannt, wie Vergeben und Versöhnen geschehen kann.

1. Schritt: _____

2. Schritt: _____

3. Schritt: _____

Was haltet ihr von diesem biblischen Ratschlag?

Welche Schritte zur Vergebung und Versöhnung sind heute wichtig? Was würdet ihr tun?
Tauscht euch darüber aus!